Asociación IDUKKI Misión

Política para nuevos asociados

La Junta Directiva de la Asociación **IDUKKI** *Misión*, determina la siguiente política/ mensajes relacionados con el proceso de hacerse socio de la Asociación:

Mensajes en el proceso de registro como nuevo socio

1) ¿Qué significa hacerse socio de ASOCIACIÓN IDUKKI MISIÓN?

Tu compromiso como socio es fundamental y permite cambiar la vida de mucha gente en torno al Hospital Mundakayam Medical Trust. La Asociación IDUKKI Misión consigue que tu aportación, unida a la de otras personas, llegue más lejos y ayude a que el derecho de la infancia a la supervivencia, la educación y la protección sea una realidad.

Tu aportación regular nos permite llevar a cabo programas integrales que benefician a niños y familias que están en situación de pobreza y necesitan nuestro apoyo.

Asociación IDUKKI Misión se financia con contribuciones voluntarias de particulares y empresas. Sin la colaboración de nuestros socios, no sería posible cumplir la misión de construir un mundo mejor para la infancia.

2) Ventajas de hacerse socio

Tu compromiso como socio es fundamental y permite cambiar la vida de niños en toda la zona donde apoyamos, en particular en la que sirve el hospital Mundakayam Medical Trust. La Asociación consigue que tu aportación, unida a la de otras personas, llegue más lejos y ayude a los derecho de la infancia a la supervivencia, la educación y la protección sea una realidad.

Tu aportación regular nos permite llevar a cabo programas integrales que benefician a niños y familias que están en situación de pobreza y necesitan nuestro apoyo.

La Asociación IDUKKI Misión se financia fundamentalmente con contribuciones voluntarias de particulares y empresas. Sin la colaboración de nuestros socios, no sería posible cumplir la misión de construir un mundo mejor donde la Asociación está apoyando.

3) Estar siempre informado

Comunicarnos con nuestros socios para contarles lo que hacemos gracias a su colaboración es para nosotros muy importante. Salvo que nos indiques expresamente que no deseas que sea así, recibirás diversas comunicaciones vía e-mail y teléfono.

Trimestralmente recibirás también nuestro boletín digital. Además, podrás informarte de nuestra labor a través de nuestros perfiles en redes sociales.

4) Desgravarme mi cuota de socio

¿Sabías que puedes desgravarte hasta el 80% de tu colaboración?

Si has decidido hacerte socio o realizar un donativo puntual a Asociación IDUKKI Misión, a partir de 2025 puedes desgravarte estas donaciones de tu declaración de la renta. Esa es la fecha en la que pretendemos erigirnos como entidad de utilidad publica,

Éstas son las deducciones aplicables a las donaciones que se realicen a partir del 1 de enero de 2024 a favor de a Asociación IDUKKI Misión, con la entrada en vigor del Real Decreto-ley 6/2023, de 19 de diciembre, que modifica la Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo.

*Cuando durante 3 años se realicen donaciones a una misma entidad por importe igual o superior al del ejercicio anterior.

Personas Físicas (IRPF)	Porcentaje de deducción
Primeros 250€	80%
Resto a partir de 250€	40%
Resto a partir de 250€ en Donaciones plurianuales*	45%
Límite deducción base liquidable	10%

^{*}Cuando durante 3 años se realicen donaciones a una misma entidad por importe igual o superior al del ejercicio anterior.

^{**}Las cantidades que excedan de este límite se podrán aplicar en los períodos impositivos que concluyan en los 10 años inmediatos y sucesivos.

Personas Jurídicas (IS)	Porcentaje de deducción
Donaciones en general	40%
Donaciones plurianuales*	50%
Límite deducción base imponible**	15%

- Si resides en País Vasco o Navarra las deducciones aplicables pueden ser diferentes.
- Si eres persona física o jurídica no residente en España y obtienes rentas en nuestro país, tienes también un beneficio fiscal por el importe de tus donativos.
 Puedes consultarlo en https://sede.agenciatributaria.gob.es/

¿Cómo hago para que mis donaciones a ASOCIACIÓN IDUKKI MISIÓN aparezcan automáticamente en el borrador de la Renta?

Recuerda que para que podamos informar a la Agencia Tributaria del importe de tus cuotas y donativos es imprescindible que nos hayas facilitado tu NIF y domicilio. Por favor, si aún no lo has hecho, facilítanos estos datos escribiendo un email a hola@idukki.es

Si quieres ampliar la información sobre estos beneficios fiscales, por favor, consulta la web de la Agencia Tributaria: https://sede.agenciatributaria.gob.es/

5) Ayudar a conseguir cambios reales

La mayor parte de los fondos captados por se destinan a los programas de cooperación y acciones de emergencia lleva a cabo en gracias en el Hospital Mundakayam Medical Trust y todas en las iniciativas que desde aquí se apoyen.

Trabajamos con gobiernos, ONG y otros aliados para materializar proyectos de cooperación al desarrollo, que abordan las temáticas claves para garantizar los derechos de la infancia: supervivencia, educación y protección, prestando especial atención a los más vulnerables. Millones de niños que no tienen acceso a agua potable, una alimentación adecuada, educación de calidad o medicamentos esenciales.

En Asociación IDUKKI Misión, el control y evaluación de la gestión de los fondos es riguroso y constante, ya que la confianza que depositas en nosotros es fundamental para que podamos desarrollar nuestra labor. Como socio recibirás información regular sobre el trabajo y los resultados conseguidos gracias en el Hospital Mundakayam Medical Trust y todas en las iniciativas que desde aquí se apoyen.

6) Cómo puedes hacerte socio

Hay dos maneras en las que puedes hacerte socio:

- 1. Realizando una transferencia a la cuenta corriente de la asociación
- 2. Entrando en la página "colabora" de iduki (<u>donaciones IDUKKI Misión</u>) y seleccionando una de las opciones de donación que allí se ofrecen

En cuanto completes el proceso o realices la primera transferencia, se te mandará una carta de bienvenida, y un numero de socio. A partir de entonces, recibirás las comunicaciones correspondientes con el destino de los fondos recibidos, las acciones emprendidas y su resultado.

Si desearas no recibir mas información, tan solo habrás de mandar un correo electrónico a hola@idukki.es

Madrid 2024